

**Vice President  
Stefan Burger**E-Mail: [vicepresident@eaasdc.eu](mailto:vicepresident@eaasdc.eu)

Dear dancers,

a few weeks ago, we met us at the Spring Jamboree in Frankfurt. It was really a nice weekend. Looking back at the Spring Jamboree, I want to say, that the grand march was a great experience due to Fajsal Kawusi and the TV team.

It was broadcasted last Friday and I have to say that the result is very impressive, especially considering that the format is a comedy show. I received a lot of positive feedback.

At membership meeting you've elected me as your new vicepresident. Thank you very much for your trust. I'm looking forward for a good cooperation with the EAASDC Board and the Boards of our Member clubs.

Who doesn't know me yet:

I started with Square Dance at 1991, when a friend asked me to escort her to an open house. We had a lot of fun and soon we started the Swinging Landavians. I remained dancing and for work reasons I moved to Heidelberg and danced plus thru A2 at Truck II. At the same time I started with Round dance with the Rhythm Rounds in Mannheim.

After our children's break we started to become active again, because our daughter wanted to learn to Square dance. Since then we are active and we are dancing Square and Round dance. Since 2013 I'm president of the Happy Foot e.V. Frankenthal (Pfalz).

Liebe Tänzer,

die Spring Jamboree liegt nun schon einige Wochen zurück und wir können auf eine schöne Veranstaltung zurückblicken. Rückblickend auf die Jamboree möchte ich sagen, dass der Grand March eine neue Erfahrung, mit dem Kamerateam und mit Fajsal Kawusi, war, welches ich so bisher noch nicht erlebt habe. Ausstrahlungstermin war am letzten Freitag und ich muss sagen, dass das Ergebnis kann sich sehen lassen, vor allem, wenn man bedenkt, dass es sich bei dem Sendeformat um eine Comedysendung handelt. Ich habe viel positive Resonanz erhalten.

Auf der Mitgliederversammlung habt Ihr mich zum Vicepresident gewählt. Vielen Dank für das in mich gesetzte Vertrauen. Ich freue mich auf gute Zusammenarbeit mit dem Board der EAASDC und den Vorständen der Mitgliedsclubs.

Wer mich noch nicht kennt:

Im Jahr 1991 bin ich durch eine Bekannte zum Square Dance gekommen, sie wollte nicht alleine zum Tag der offenen Tür gehen. Es machte Spaß und bald darauf gründeten sich die Swinging Landavians. Dem Tanzen blieb ich treu und wechselte berufsbedingt nach Heidelberg zu den Truck II, bei denen ich von Plus bis A2 tanzte. Parallel begann ich in Mannheim mit Round bei den Rhythm Rounds. Nach unserer Kinderpause begannen wir wieder aktiv zu werden, da unsere Tochter unbedingt tanzen lernen wollte. Seitdem sind wir wieder aktiv in der Szene und tanzen Square und Round Dance. Seit 2013 bin ich Präsident der Happy Foot e.V. in Frankenthal (Pfalz).

Euer Stefan